

[Portada](#)

[Sociales](#)

[Ciudad](#)

[Económicas](#)

[Región](#)

[Nación](#)

[Exterior](#)

[Deportes](#)

[Espectáculos](#)

[Galería de Fotos](#)

[Editoriales](#)

[Cartas al Director](#)

[Columnistas](#)

De Sociales

II Festival de Cine Global Dominicano

Por Marilyn Ventura

Del 19 al 23 de noviembre se desarrollará en la República Dominicana el II Festival de Cine Global Dominicano 2008, gracias a la iniciativa de la Fundación Global Desarrollo y Democracia.

Los temas globales e historias personales se ofrecerán en cinco ciudades y diez salas de proyección, por supuesto Santiago no podía quedar fuera de este importante evento del séptimo arte.

Esta verdadera fiesta del cine internacional en el Caribe se estará proyectando en Santo Domingo en el Teatro Nacional, Cinemateca, auditorio Biblioteca de la UASD, FUNGLODE, Malecón Center Cinemas y Club Mauricio Báez. Y en las ciudades de Santiago, Puerto Plata, Higuey y Nagua se presentará en los diferentes auditorios de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

El público tendrá la oportunidad de disfrutar de una abanico amplio de películas, encuentros profesionales, eventos sociales, prensa internacional, clases magistrales y talleres.

Durante un encuentro con la prensa se anunció que serán proyectadas un total de 26 películas de ficción y 10 documentales, además de 6 cortometrajes producidos por el Instituto Global de Multimedia, las cuales representarán a 21 países de geografías tan diversas como México, Brasil, Francia, Japón, China, Jordán o Líbano.

"Serán expuestas las películas más premiadas en los mejores festivales de mundo, algunas de ellas recién estrenadas en Estados Unidos y la mayoría aún fuera de los circuitos latinoamericanos", informó Yamile Eusebio, directora producción local.

Resaltó que el festival reunirá lo mejor del cine internacional en el suelo dominicano, ofreciendo a la vez oportunidades de aprendizaje, formación profesional y creación de redes tanto para el público como para los profesionales de la industria.

La actividad con directores de medios de difusión, periodistas e invitados especiales se llevó a cabo en el bar Moisés Zouain del Gran Teatro Regional del Cibao, donde también hicieron uso de la palabra el subsecretario de Cultura Eneildo Peña y el director de la UASD Humberto Peralta.

Más sobre el festival

El Festival de Cine Global Dominicano reúne profesionales de cine locales e internacionales, artistas talentosos, líderes globales y una gran variedad de audiencias con el propósito de cultivar una mejor comprensión del arte del cine, estimular y enriquecer cultura cinematográfica local y desarrollar una próspera comunidad de cineastas.

Su misión es asumir el liderazgo de nutrir y enriquecer la cultura del cine en la República Dominicana mostrando lo mejor del cine narrativo y documental internacional a audiencias diversas.

Tiene como objetivos exhibir películas que entretengan y a la vez mejoren la comprensión de temas globales, enriquecer la cultura cinematográfica de la República Dominicana y proyectar una amplia variedad de películas a las cuales el público dominicano no tiene acceso habitualmente.

El propósito del festival es crear oportunidades para que profesionales de la industria y jóvenes artistas nacionales se relacionen con profesionales internacionales y formen redes, al igual que promocionar el país dentro de la comunidad cinematográfica y posicionarla como una alternativa viable para la industria.